

PlantaDoce.

Empresa

Grifols completa la adquisición de GigaGen por ochenta millones de dólares

La farmacéutica española, que ya era propietaria del 44% del capital de la biofarmacéutica estadounidense desde 2017, se ha hecho con el 56% de capital restante.

PlantaDoce
9 mar 2021 - 09:40



Grifols completa una nueva compra. **La farmacéutica española ha reforzado su estrategia de innovación tras completar la adquisición de GigaGen.** El grupo ha comprado el 56% del capital restante de la biofarmacéutica estadounidense por ochenta millones de dólares, según ha informado en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

GigaGen es una biotecnológica estadounidense especializada en el descubrimiento y desarrollo temprano de medicamentos bioterapéuticos recombinantes. La investigación de la compañía se centra en el descubrimiento de nuevos tratamientos biológicos basados en anticuerpos que derivan de millones de células del sistema inmune obtenidas de donantes.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/grifols-completa-la-adquisicion-de-gigagen-por-ochenta-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Actualmente, **GigaGen cuenta con distintos proyectos de investigación**, incluyendo el desarrollo de la primera inmunoglobulina recombinante del mundo y una cartera de terapias inmuno-oncológicas.

GigaGen empezará un ensayo de fase I contra el Covid-19 en la primavera de este año

“Queremos que los pacientes vivan más y mejor y con este propósito y una visión de largo plazo, estamos invirtiendo en proyectos estratégicos sólidos, como los de Alkahest y ahora GigaGen, que cuentan con un alto potencial de contribuir a nuestro crecimiento y a la expansión de nuestros fundamentales”, según ha explicado Víctor Grifols, consejero delegado del grupo.

Grifols era propietaria del 44% del capital de GigaGen tras su adquisición en julio de 2017 por 35 millones de dólares a través de Grifols Innovation and New Technology (Giant). Es un vehículo para canalizar las inversiones del grupo en empresas de investigación, desarrollo e innovación y otros proyectos relacionados.

GigaGen cuenta con una cartera diversificada de proyectos de desarrollo de anticuerpos policlonales recombinantes, incluyendo Giga-2050, una inmunoglobulina hiperinmune recombinante para el tratamiento del Covid-19, cuyo ensayo de fase I está previsto que empiece en la primavera de este año.

Grifols ha pagado la mitad del importe en el cierre de la transacción y la cantidad restante se abonará dentro de un año

José Terencio, vicepresidente de innovación de Grifols, ha afirmado que “los avances que está realizando GigaGen para impulsar una nueva generación de medicamentos con anticuerpos, permiten complementar la cartera de proyectos de innovación de Grifols orientados al tratamiento de enfermedades más allá de las terapias derivadas del plasma”.

Grifols hará el pago de la transacción con recursos propios, sin necesidad de emitir deuda

PlantaDoce.

. La mitad del importe se ha pagado en el cierre de la transacción y la cantidad restante se pagará un año después del cierre.